
На этой неделе воспитанник 
новокузнецкой школы бокса, 
бронзовый призер Олимпиады 
в Лондоне Миша Алоян получил 
автомобиль Audi А6 и солидную 
денежную премию - 1,7 мил-
лиона рублей. 

Нам удалось дозвониться 
до героя дня, поздравить его 
с удачным выступлением и 
наградой и спросить о бли-
жайших планах. “Автомобиль я 
уже отправил в Новосибирск, - 
сообщил спортсмен. - В Ново-
кузнецк собираюсь приехать 
на пару дней в конце сентября, 
планирую провести пресс-кон-
ференцию”. 

Несмотря на то, что в насто-
ящее время Миша не прожи-
вает в нашем городе, связей с 
ним он не теряет: “Сейчас я 
официально представляю Ново-
сибирск и Обнинск Калужской 
области, но Новокузнецк для 
меня остается родным. Здесь 
я научился боксу у замечатель-
ного тренера Николая Михай-
ловича Салихова, и считаю 
себя жителем и Новокузнецка, 
и Новосибирска, и Обнинска. 
В Новокузнецке живут мои 
родные, все друзья, мне всегда 
радостно возвращаться к ним”.

Уч а с т к у  п р о с п е к т а 
Бардина от 2-го дома 
по 8-й впору дать 

название “Базарный” - сюда 
перекочевали бывшие “посто-
яльцы” разрушенного рынка 
на Курако. И не только они. 
Садоводы и владельцы дойных 
коров торгуют молоком, тво-
рогом, зеленью (10-15 рублей 

пучок), овощами. Мелкий 
молодой картофель предла-
гают купить за 35-50 рублей 
кило, крупный - за 90-100. 
Огурцы и помидоры продают 
уже ведрами (для них сейчас 
самый сезон). Девятилитровое 
ведро помидоров стоит от 100 
до 200 рублей, морковь - 30-50 
рублей за килограмм, кабачки - 
20 рублей штука, капуста - 50 
рублей вилок. 

Каждый день чиновники 
бьют рейдами по местам несан-
кционированной торговли, но 
огородники позиций не сдают. 
“Хотя бы сезон дали спокойно 
отработать, - в голос кричат дач-
ники. - Выгоняют нас на рынок 
на Левом берегу, а там за место 
200 рублей платить надо. Пока 
новый социальный рынок не 
построят, мы отсюда ни ногой! 
Стояли и стоять будем”.

*   *   *
Шутка недели: “Перебор-

щили мы что-то с молебнами!..” 
Напомним, по инициативе 
губернатора Амана Тулеева 

недавно прошли молебны об 
избавлении Кузбасса от затя-
нувшейся засухи. То, что на 
смену зною пришло похо-
лодание с дождями, можно 
только поприветствовать. 
Но разрушительный град 
во вторник, 14 августа, - это, 
согласитесь, перебор. Больше 
всего пострадал Междуре-
ченск, где градинами размером 
с куриное яйцо побило и людей, 
и машины, и здания, - ущерб 
на десятки миллионов рублей. 
Зацепило и Новокузнецк: 
больше всего сигналов посту-
пало из Заводского района. 

Синоптики и спасатели 
оказались не на высоте, в 
очередной раз “забыв” пре-
дупредить людей о грозящей 
беде. Зато после масштабного 
ЧП предупреждений было в 
избытке, и все впустую… Как 
учил классик, “тщательнее 
надо, ребята!”.

*   *   *
Исполнилось 80 лет бывше-

му первому секретарю Ново-

кузнецкого горкома КПСС 
Владимиру Ситько. Влади-
миру Николаевичу довелось 
стать преемником Николая 
Ермакова, возглавить Ново-
кузнецк в 1983 году. Как отме-
чает пресс-служба городской 
администрации, он организо-
вывал строительство объездной 
дороги в Кузнецком районе, пус-
ковые работы на строительстве 
моста через Томь, завода круп-
нопанельного домостроения, 
Драгунского водозабора. Ныне 
Владимир Ситько - член совета 
старейшин при губернаторе, 
почетный гражданин Кеме-
ровской области. За большой 
вклад в развитие экономики 
региона и в связи с 80-летием 
он удостоен ордена Почета Куз-
басса. Желаем знатному юби-
ляру доброго здоровья, благо-
получия и долгих лет жизни!

Максим Столярчук.
Олеся Субач.

Валентин Волченков 
(фото).

Факт и комментарий ëÎÛÊ·‡ ÌÓ‚ÓÒÚÂÈ
íÂÎÂÙÓÌ˚: 99-18-90, 79-61-63

E-mail: novosti@kuzrab.ru 

Во-первых, устроители слушаний 
(официально компания-заказчик 

обозначает свою цель как “вопрос пре-
доставления разрешения на отклонение 
от предельных параметров разрешенного 
строительства, реконструкции объектов 
капитального строительства на земельном 
участке по адресу: пр. Металлургов, 16 
в Центральном районе Новокузнецка”) 
настаивают на формулировке “досугово-
развлекательный центр”, а не “торгово-раз-
влекательный”, как говорилось прежде. Во-
вторых, не скрывают, что представленный 
на обсуждение проект - никакой не проект, 
а лишь эскиз одного из вариантов, коих у 
владельцев строения и земли под ней, ни 
много ни мало, около сотни. В-третьих, 
на некоторые вопросы ответов не после-
довало вовсе, поскольку, понимаете ли, 
коммерческая тайна.

К примеру, директор управляющей ком-
пании “Технологии управления” Андрей 
Эйрих, представляющий интересы ООО 
“Магнит”, неожиданно уклонился от 
ответа на вопрос, каким образом и в каком 
году кафе “Юность” перестало быть муни-
ципальным имуществом и ушло в частные 
руки и что это, собственно, за руки. 
Пояснив лишь, что “Магнит” купил здание 
с землей под ним в 2011-м. Сие наталки-
вает на мысль о том, что с приватизацией 
этого знакового для Новокузнецка объекта 
не все чисто.

Главное же, что беспокоило собравшихся 
людей, а на слушания пришло несколько 
десятков неравнодушных граждан, это 
грядущая оккупация коммерсантами 
парка имени Гагарина. Поскольку обще-
ственные слушания нужны, собственно, 
именно для легализации расширения их 
владений. То самое “пятно” (название-то 
какое!), именно земельный участок вместе 
с самой “Юностью”, должно увеличиться 
в конечном итоге в два с половиной раза. 
На схемах видны симпатичные, на первый 
взгляд, дорожки с газончиками, эдакий 
многоугольник парковой земли, занима-
ющий территорию едва ли не до площадки 
у планетария. Это все должно, по задумке, 
отойти “Магниту” и быть облагорожено 
и обустроено. Но не получится ли так, 
что дорожки станут проездами, площадки - 
местами для парковки, зеленые участки - 
местами для размещения хозяйственных 
построек? Оно, конечно, можно предполо-
жить, что муниципалитет будет контроли-
ровать. Но... Вы, положа руку на сердце, в 
это верите?

Когда архитектор проекта Валерий Цой 
сбивчиво говорил про то, как здорово 
будет, не трогая растущих деревьев, про-
ложить между ними асфальтовые дорожки 
для скейтбордистов и роллеров, которые 
зимой заливать для конькобежцев, я 
поймал себя на мысли, что это, собственно, 
задача муниципальной власти - содержать 
парк в надлежащем виде, без экивоков в 
сторону представителей бизнеса. Под эту 
задачу выделяются средства в бюджете, 
утверждаются целевые программы. Куда 
деваются деньги в конечном итоге?

Единственная защитница проекта из 
зала, представившаяся Мариной, напо-
ристо известила о всемерной поддержке 
магнитовских планов, поскольку ей, 
молодой маме, гулять по парку имени 
Гагарина в нынешнем виде совсем не ком-
фортно: парк заросший, неухоженный, 
грязный, в нем скорее встретишь неких 
опустившихся типов, алкоголиков да нар-
команов, нежели ребят, занимающихся 
спортом. Наверное, замечание справед-
ливое, но кто в том виноват, ежели не 
местная власть? 

Мы еще не забыли планов по разме-
щению в парке имени Гагарина... 

дышите глубже... элитного кладбища! 
Конкретные “братки” приезжали в 90-х 
толковать об этом на Кирова, 71, и это 
предложение было воспринято со всей 
серьезностью. И кто знает, как бы сейчас 
выглядел главный городской парк.

Мы помним проект обустройства парка 
имени Гагарина, подготовленный Кузбасс-
гражданпроектом по заданию мэрии, с 
водоемами, изящными линиями дорожек, 
аквапарком и аттракционами. Дальше кар-
тинок на бумаге дело не пошло, поскольку 
деньги оказались израсходованы на другие 
вещи. Зато теннисная школа “отгрызла” 
от парка крупный кус земли. Помните, 
что обещали, когда “продавливали” это 
решение? А люди-то помнят! “Обещали 
для детей бесплатные занятия теннисом, 
а на самом деле за час берут по 600-1000 
рублей!” - высказали свою обиду Андрею 
Эйриху участники обсуждения. Тот только 
плечами пожал: спрашивайте, мол, с руко-
водства теннисной школы - мы-то при 
чем?

Еще один повод для критики со стороны 
горожан - неизбежное, в случае функцио-
нирования крупного коммерческого заве-
дения, скопление автомобилей у его входа. 
Заказчики постарались успокоить людей, 
известив их, что для этих целей будет 
в основном использоваться подземный 
паркинг на сто автомобилей, и в дневное 
время въезд будет бесплатным. А вот для 
того чтобы оставить машину на ночь или 
на сутки, придется заплатить...

Итогом публичных слушаний станет 
протокол собрания,  который 

должен быть подготовлен на следующей 
неделе и передан в комиссию по подго-
товке проекта правил землепользования 
и застройки при администрации Новокуз-
нецка (председатель - замглавы Павел Мат-
виенко); после его рассмотрения - с учетом 
мнений жителей - вариант решения будет 
представлен главе города для окончатель-
ного вердикта. Предполагается, что мэр 
Новокузнецка Валерий Смолего примет 
решение по данному вопросу в начале сен-
тября. При положительном для застрой-
щиков исходе далее последует выполнение 
проектных работ, утверждение итогового 
варианта и, собственно, сами строительные 
работы. Начнутся они не раньше следую-
щего года.

Сергей Бабиков.

Слушать и слышать
Городской дневник
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Цена свободная
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Цены на жилье в Новокузнецке стре-
мятся к “докризисному” уровню.
За первые два квартала текущего года 

цены на жилье в Новокузнецке выросли на 
10 процентов, и, как прогнозируют специа-
листы, к концу 2012-го стоимость квартир 
может увеличиться еще на столько же. 

По мнению исполнительного директора 
агентства недвижимости “Риэлт-эксперт” 
Сергея Зоркина, стоимость квартиры, 
которую сегодня можно приобрести за 1,6 
миллиона рублей, к концу года, при сохра-
нении тенденции, может увеличиться до 
двух миллионов рублей. 

А если новый 
кризис?..

На том стоим
и стоять будем

Сельчане считают 
убытки 

По подсчетам аграриев, убытки 
хозяйств Новокузнецкого района 
составят нынче порядка 60 миллионов 
рублей. 
В некоторых районах Кузбасса, таких 

как Ленинск-Кузнецкий или Промышлен-
новский, из-за погодных условий вводится 
режим чрезвычайной ситуации. Помощь в 
возмещении убытков намереваются про-
сить у Москвы.

Новокузнецкий район в зону ЧС не 
вошел. У нас хоть урожайность и вдвое 
меньше обычного (в прошлом году она 
составила 10,4 центнера пшеницы с гек-
тара), но все же это не 2,5 центнера с гек-
тара, как в других районах. 

О Боге - для 
шорских детей

Вышла в свет “Библия для детей” - 
рассказы об Иисусе Христе на шорском 
языке (перевод Ивана Штыгашева).
Издана она в Москве тиражом 1000 

экземпляров. Издание богато иллюст-
рировано новокузнецким художником 
Любовью Арбачаковой. Сами живописные 
произведения из серии “Священная 
история” принадлежат Новокузнецкому 
художественному музею.

Одним абзацем
Городская администрация объявила 

новый конкурс по предоставлению гран-
товой поддержки начинающим предпри-
нимателям в размере до 300 тысяч рублей. 
Приглашаются действующие не менее года 
и зарегистрированные на территории Ново-
кузнецка представители малого и среднего 
бизнеса, которые осуществляют приори-
тетные в Кузбассе виды предприниматель-
ской деятельности. Принимать заявки будут 
в Центре содействия малому и среднему 
предпринимательству на Покрышкина, 22. 

Качество овощей и фруктов, продава-
емых в Новокузнецке, находится в норме. 
Ряд проверок, проведенных Роспотреб-
надзором, показал, что все взятые пробы 
соответствуют требованиям гигиенических 
нормативов: превышения содержания пес-
тицидов и нитратов в продуктах обнаружено 
не было.

ВАРИАНТЫ ПОДПИСКИ
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“КУЗНЕЦКИЙ РАБОЧИЙ”
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ÚÂÎ. 79-61-66

“ÇÂÒÚËó”, ÚÂÎ. 73-09-47

ПОДПИШИСЬ, ЧТОБЫ БЫТЬ В КУРСЕ!

На ч а л а с ь  п р и е м к а 
городских многоэтажек, 

которые попали в этом году в 
адресную программу капре-
монта многоквартирных домов 
по “185-му ФЗ”, с софинанси-
рованием из федерального, 
областного, городского бюджетов 
и из средств жителей. Нынче 
дома принимают по отдельным 
видам ремонтных работ.

В первую очередь подряд-
чики сдают кровлю, фасад 
и “инженерку” - внутридо-
мовые сети. Затем специальная 
комиссия проверит установку 
общедомовых приборов учета 
на воду и тепло и узлов управ-
ления, с помощью которых 
должно регулироваться рас-
пределение тепла в домах, 
находящихся в единой системе 
управления. Заключительный 
этап проверки - энергоаудит 
(энергообследование дома).

…Ярким желто-оранжевым 
пятном выделяется нынче 
дом на Кутузова, 2, на фоне 
своих тусклых, не отремон-
тированных “соседей”. Более 
трех месяцев шли ремонтные 
работы по реконструкции 
наружных стен здания. “В фев-
рале нам подтвердили, что мы 
попали в программу. В мае при-
ступили к работе. На ремонт 

фасада истратили чуть больше 
четырех миллионов рублей, 
- сообщил гендиректор управ-
ляющей компании “С-Порт” 
Георгий Липатов. - Всего же 
было выделено 5 миллионов 
858 тысяч рублей. Из них 353 
тысячи рублей уйдут на выпол-
нение инженерных работ, 292 
тысячи - на установку приборов 
учета, 32 тысячи - на энергоа-

удит. Думаю, к 1 октября все 
работы будут выполнены”.

В этому году за счет средств, 
выделенных по “185-му ФЗ”, а 
это 186 миллионов 900 тысяч 
рублей, должны отремонтиро-
вать 55 многоэтажек Новокуз-
нецка. В 44-х из них заменят 
кровлю, во всех 55 домах 
должны провести ремонт 
фасада, “инженерки”, устано-
вить счетчики и узлы управ-
ления, провести энергообсле-
дование. По словам директора 
“Дирекции единого заказчика” 
Николая Мальцева, грубых 
нарушений при проведении 
ремонтных работ, пока не 
выявлено, и на сегодняшний 
день выполнено порядка 70 
процентов от всего объема 
ремонтных работ.

Виктория Николаева.
Валентин Волченков 

(фото).

Главный горняцкий праздник, 
День шахтера, выпадающий 
нынче на 26 августа, пройдет в 
этом году в Мысках. Наш город 
чаша сия упорно минует. Но это 
не значит, что новокузнечане не 
будут праздновать. 

В течение всей следующей 
недели в Новокузнецке 

пройдет ряд мероприятий, посвя-
щенных праздничной дате. Как 
сообщила пресс-служба город-
ской администрации, 21 августа в 
ДК имени Маяковского состоится 
праздничная встреча главы Орд-
жоникидзевского района Евгения 

Бедарева с Советами ветеранов 
угольных предприятий района. 22 
августа в 14.00 в ДК имени Дзер-
жинского пройдет аналогичное 
торжественное мероприятие с 
участием главы Куйбышевского 
района Сергея Гришина. Празд-
ничный концерт ветеранам и 
работникам угольных предпри-
ятий района подарят лучшие 
творческие коллективы дворца. 22 
августа в ДК имени Маяковского 

состоится праздничный концерт 
для ветеранов шахтерского труда 
“Трудом своим вы славите Куз-
басс”.

23 августа пройдет торжест-
венное открытие собора Рож-
дества Христова, самого круп-
ного во всей Сибири право-
славного храма, построенного в 
память о горняках, погибших во 
время исполнения служебного 
долга.

25 августа на площади у ДК 
имени Маяковского пройдет 
праздничная концертная про-
грамма “Шахтерский край, 
тебе мы дарим наши таланты”. 
В программе примут участие 
творческие коллективы дворца - 
ансамбль русской песни “Сереб-
ряна”, мужская вокальная группа 
“Кузнечане”, вокальная студия 
“Мечта”, студия эстрадного танца 
“Виктория”. На площади будет 

действовать выставка приклад-
ного творчества.

26 августа с 19 до 23 часов в 
Новоильинском районе на Пло-
щади общественных мероприятий 
района  состоится  большая 
праздничная программа с учас-
тием творческих коллективов. 
В 21.10 начнется выступление 
Александра Кузнецова и группы 
“Регион-42”. В 22.00 новокуз-
нечан с Днём шахтёра поздравит 
группа “Краски”.

Завершит программу вечера в 
22.45 праздничный фейерверк.

Максим Столярчук.

Памяти героя
В Новокузнецке появится горельеф 

к 100-летию со дня основания Военно-
воздушных сил России. Решение об 
этом принято на текущей неделе.
Предполагается, что горельеф с изобра-

жением известного советского летчика-
аса, трижды Героя Советского Союза Алек-
сандра Покрышкина будет установлен 
на здании администрации Центрального 
района, со стороны улицы Покрышкина. 

Поликлиника № 3 в поселке Притомском открывается после проведения здесь капи-
тельного ремонта. Пациентов лечебное учреждение начнет принимать 30 августа.

Почти год единственное медучреждение поселка было закрыто на реконструкцию, 
людям приходилось ездить лечиться в Орджоникидзевский, Кузнецкий районы 

или же в центр города.
К открытию приобретены аппарат ЭКГ, новое лабораторное и диагностическое обору-

дование. В здании заменены система тепло- и электроснабжения, ремонту подверглись 
окна, пол и потолки. Стоимость работ и оснащения составили в общей сложности около 
девяти миллионов рублей.

Игорь Рой.

Публичные слушания по обсуждению бизнес-проекта
по превращению кафе “Юность” в ТРЦ “Юность”

вечером в четверг озадачили. 

Новоселье

Долгожданное открытие

Капремонт

Красота требует затрат

День шахтёра-2012

Кто празднику рад...

ВНИМАНИЕ! УВАЖАЕМЫЕ ПОДПИСЧИКИ!
Обращаем ваше внимание, что подписка

на газету “КУЗНЕЦКИЙ РАБОЧИЙ”
у агентов по доставке производится на бланках

со штампом газеты “Подписка-2013”
и при наличии у агента удостоверения.

Справки по тел. 79-61-66.


